



REZAR FILOSOFANDO, FILOSOFAR REZANDO

Este libro es una manifestación de su razón para creer en el Dios de Jesucristo y en la Iglesia- "qué discutible eres, Iglesia, y sin embargo cuánto te quiero-", celebrando que el hombre sea recreado por la misericordia de Dios. Es una manifestación de su coherencia como creyente, con palabras dadas con convicción que nos hacen entrar en la relación entre ética y felicidad. No se trata de pensar mucho, sino de amar mucho. "Quien no ama al prójimo a quien ve, no puede amar a Dios a quien no ve". Queremos ser felices haciendo justicia desde el amor. "El Verbo se hizo carne" (Jn 1, 14).

Para orar hay que estar en el corazón y para estar en el corazón hay que estar en el cuerpo. Sano realismo, esencial para la vida espiritual. No hay posibilidad de dualismo y separación de cuerpo y espíritu. Desde Cristo *toda carne es Dios y todo Dios es carne*.

REFLEXIONES DE UN FILÓSOFO CRISTIANO



D. Carlos Díaz Hernández (Cuenca, 1944). Doctor en Filosofía, licenciado en Derecho y master en Sociología política realiza sus estudios en Salamanca, Madrid y Múnich, realizando su tesis sobre la intencionalidad en Husserl, Carlos Díaz constituye uno de los más fecundos exponentes del personalismo comunitario en lengua castellana. Su amplia producción filosófica, su intensa agenda de cursos y conferencias por Europa y Latinoamérica y su continua tarea de formación de jóvenes, son testigos de su dedicación a la difusión y realización del personalismo comunitario. Fundador del Instituto Emmanuel Mounier en España, México, Argentina y Paraguay, así como de la revista Acontecimiento. Como discípulo de Mounier, en su pensamiento y en su actividad siempre ha conjugado lo político y lo profético, la urgencia de la palabra que despierta y la paciencia de la investigación filosófica. Es un pensador multidisciplinar con luz propia y relieve imborrable tanto en España como en Latinoamérica.

www.carlosdiazhsinergia.org



Edición a cargo de:



Comunidad ASTS
C/ Castilla nº 12, casa 5, 29007, Málaga
<https://comunidadasis.wordpress.com/>
comunidadasis@yahoo.es



Ser persona, ser creyente

Carlos Díaz

Actualmente nos encontramos en una crisis que afecta a todos, pandemia, y a casi todas las instituciones, asociaciones, grupos, movimientos cristianos, que prácticamente, se están quedando solos; iglesias locales, comunidades, cada vez son menos. La pandemia nos ha devuelto a la realidad y algunos pretenden volver a la "normalidad" que no era tal: las cosas tienen que cambiar. La crisis abre una ventana, ese minuto de lucidez que necesitamos. No es que estemos mal ahora, sino que ya lo estábamos antes. Necesitamos un cambio: urge el tránsito del yo al nosotros. El problema es antropológico, de ahí la importante aportación de Martin Buber.

La gracia cara es el evangelio que siempre hemos de buscar, son los dones que hemos de pedir, es la puerta a la que se llama. Es cara porque llama al seguimiento, es gracia porque llama al seguimiento de Jesucristo; es cara porque le cuesta al hombre la vida, es gracia porque le regala la vida; es cara porque condena el pecado; es gracia porque justifica al pecador. Sobre todo, la gracia es cara porque ha costado cara a Dios, porque le ha costado la vida de su Hijo y porque lo que ha costado caro a Dios no puede resultarnos barato a nosotros.



D. Carlos Díaz Hernández (Cuenca, 1944). Doctor en Filosofía, licenciado en Derecho y master en Sociología política realiza sus estudios en Salamanca, Madrid y Múnich, realizando su tesis sobre la intencionalidad en Husserl, Carlos Díaz constituye uno de los más fecundos exponentes del personalismo comunitario en lengua castellana. Su amplia producción filosófica, su intensa agenda de cursos y conferencias por Europa y Latinoamérica y su continua tarea de formación de jóvenes, son testigos de su dedicación a la difusión y realización del personalismo comunitario. Fundador del Instituto Emmanuel Mounier en España, México, Argentina y Paraguay, así como de la revista Acontecimiento. Como discípulo de Mounier, en su pensamiento y en su actividad siempre ha conjugado lo político y lo profético, la urgencia de la palabra que despierte y la paciencia de la investigación filosófica. Es un pensador multidisciplinar con luz propia y relieve imborrable tanto en España como en Latinoamérica.

www.carlosdiazsinergia.org



Comunidad ASTS
C/ Castilla nº 12, casa 5, 29007, Málaga
<https://comunidadasis.wordpress.com/>
comunidadasis@yahoo.es